

„Man muss sich für seinen Kanzler schämen: Eine ausländische Journalistin stellt in einem höflichen Ton eine Frage an den Bundeskanzler. Der reagiert höhnisch, überheblich, arrogant. Klug ist das nicht, sondern dumm und unsouverän. Entschuldigung ist fällig.“

<https://twitter.com/rasenspiesser/status/1541841228592996354>

Dazu auch der Beitrag in der Berliner Zeitung:

<https://www.berliner-zeitung.de/news/arrogant-olaf-scholz-weicht-bei-g7-pressekonferenz-frage-von-journalistin-aus-und-erntet-shitstorm-li.241340>



Werbung

MARCUS HERNIG

DIE RENAISSANCE DER SEIDENSTRASSE

DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS.



FBV
Fachverlag
TICHYSREINBLICK

Storchmann Medien